
 

 

 

 

 

山形の桜は例年になく、駆け足で過ぎてゆきました。サクランボの花は満開で、りんごも咲き始

めました！とっても可愛らしい花たちで、毎年ついつい見とれてしまいます♪春の作業は、春を身

近に感じる事が出来るので大好きです。

さて！県フレミズ通信も２年目となりました！

今年度も皆さんと色々な情報を共有していきたいと思います！新しく各単協の活動を紹介する

コーナーもスタートします！

どうぞ楽しみにしていて下さい！
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 ≪ＪＡフレミズより≫ 

 『んだら、あべっ！』（№3）でご案内したＪＡてんどうのフレミズから、活動

報告を頂きました。 

   JA てんどうフレミズの結城です。てんどうフレミズ結成後、初めて活動についてご報告

致します。 

4 月 15 日（金）は年金の日ということで、JA 金融窓口のお客様感謝デーに合わせ、3

支所先着 20 名様にぼた餅を配りました。この度は初めてということもあり、ぼた餅作りを

女性部の山﨑部長や役員の皆様総勢 10 名より、早朝から全面協力を頂き準備をしました。

本当にありがたいことです。女性部の皆さんのぼたもち作りからパック詰めまでの手際の良さに圧倒されながら

も、その姿に“協同”の大切さや尊さを学んだように思います。 

お客様にぼたもちをプレゼントすると、思わぬサプライズに笑顔と喜びの声を聞くことができ実行して本当に

良かったと思いました。 

私達の活動は、お世話になっている地域への恩返しもしたいと考え活動に取り入れています。皆様のご協力の

おかげでその第一歩を踏み出すことができました。 

≪平成 2７年度県フレミズ活動報告≫ 
・H27.3  県 JA 女性協 「咲き誇れ！JA 女性組織活動“わたしの一歩”」発表会 

（於：山形市「協同の杜」JA 研修所） 

・H27.4  東北北海道地区女性協 通常総会（於：青森県）･･･冨田部会長参加 

・H27.5  フレッシュミズ全国代表者会議･･･冨田部会長参加 

・H27.6  県 JA 女性協 フレッシュミズ部会（於：山形市「協同の杜」JA 研修所） 

・H27.7  県 JA 女性協 「フレッシュミズ研修会」（於：鶴岡市内）･･･4ＪＡから 17 名が参加 

・H27.9  フレミズリーダー研修会（於：青森県）･･･冨田部会長、大場副部会長が参加 

・H27.10 フレッシュミズ全国交流集会･･･冨田部会長、大場副部会長、結城こずえさんが参加 

・H28.2  県 JA 女性協 「フレッシュミズ研修会」（於：天童市内）･･･5ＪＡから 27 名が参加 

 

                                 

                         

 

開催日 会議・研修会名 内   容 その他 

6/6(金) フレッシュミズ部会 
1.フレッシュミズ部会・副部会長の選任について 

2.フレッシュミズ研修会の開催について 

  

 

 

 

   昨年度は皆さんとの出会いがあり、とても実のある１年でした。今年も、より楽しく、より沢山 

学べたら嬉しいです！ 

 さて、熊本の震災では、フレミズの方々も被災されて、今後を思うと胸が痛みます。 

 私たちも、この活動を通して出来ることを考え、山形の中でも絆をより深め、助け合えるような仲 

間作りをしていけたらと思いますので、皆さん是非参加してくださいね！ （大場） 

【お問い合わせ先】 県ＪＡ女性協事務局(担当:阿部)  TEL:023-634-8116  E-mail:kurashi@nokyo.jp 

フレミズ部員、随時募集中です！！お気軽に近くのフレミズ部員までお声掛けください♪ 

県内フレミズの皆様へ 

【募 集】ＪＡフレミズの行事予定を載せてみま

せんか？行事予定は県ＪＡ女性部事務局まで！ 
今後の県フレミズの行事予定 

【募 集】 

ＪＡフレミズの活動報告を載せてみませんか？ 

活動報告は県ＪＡ女性部事務局まで！ 

フレミズ活動報告 


